

いつも なかよく



6月号

梅雨～成長を促す恵みの季節です～

4月に種をまいたホウセンカとマリーゴールドの葉が大きくなってきました。早くすてきな花を咲かせてくれるように、みんな毎日様子を観察し、水やりをしています。教室で育てていたモンシロチョウの幼虫も、さなぎを経て、無事羽化しました。「さなぎの中の羽の色が透けているよ!」「もうすぐチョウになるね!」と首を長くして待っていた子どもたち。どんどん変化していく様子に目を輝かせ、飛び立っていくチョウに向かって手を振る姿に、心の成長が感じられました。理科の学習を通して、自然の神秘や命の尊さなど多くのことを学ぶことができました。

いよいよ6月、梅雨の季節がやってきます。運動場にできた水たまりをながめながら室内で過ごすことも多くなることでしょう。外で遊ぶことが大好きな元気いっぱいの3年生が、雨の日も安全に楽しく学校生活を過ごせるように、雨の日の過ごし方の指導に十分注意をはらっていきたいと思います。また、梅雨の時期は、体調を崩しやすい時期ですので、十分な睡眠時間をとらせるなど、規則正しい生活を心がけ、健康に留意してください。

今月の行事予定

1 火	児童総会, カルビーオンライン授業(3年生) 安全点検	10 木	教育相談1④, 読み聞かせ①
2 水	登校指導 特別5時間日課	11 金	教育相談1⑤
3 木	小中あいさつ運動①, 眼科検診 9:00	14 月	読書週間～18日
4 金	PTA理事会①18:30	15 火	演劇鑑賞会 らくりん座 3, 4校時 下学年
5 土	土曜授業 3時間, クリーン活動 1校時, 授業公開 3校時, 引渡し訓練	16 水	共遊①
7 月	教育相談1①, あいさつ運動2, 5年, プール開き	17 木	昼会②
8 火	耳鼻科検診 9:00, 教育相談1②	24 木	スポーツタイム①, アルミ缶回収
9 水	教育相談1③	25 金	安全教室(不審者)
		30 水	特別5時間日課

学習予定

国語 調べて書こう, わたしのレポート
「あらすじカード」を作ろう ねずみと金貨
ローマ字 慣用句を使おう
(書) たて画と点

社会 シリアル工場の仕事

算数 わり算 長さ

理科 植物を調べよう 植物の育ちとつくり
風とゴムのはたらき

音楽 茶つみ 歌声ひびかせて

図工 ふしぎな乗り物

体育 ネット型ゲーム
水泳運動

道徳 友情・信頼 規則の尊重
善悪の判断・自立・自由と責任

総合 様々な自然災害から身の守り方を考えよう

外国語活動 How many?

会話 【ことば】朗読発表をしよう

※学習内容については変更することがあります。

お知らせとお願い

1 学習について

6月1日(火) 社会科の「わたしたちのくらしと市ではたらく人たち」の単元で、カルビー(株) 清原工場とオンラインで接続し、学習をします。シリアルの製造工程や工場の仕事について説明をしていただきます。また、原料について説明を受けた後、体験もあります。「フルグラ」というシリアルを実際に見て触れることとなります。不都合なことがありましたら、ご連絡ください。楽しみながら価値ある学習にしたいと思います。

2 教科書展示会について

6月11日(金)～7月2日(金) 午前9時～午後5時(土・日を除く)に教科書展示会が行われます。場所は河内庁舎B棟2階研修室です。関心のある保護者の皆様は足をお運びください。

3 土曜授業について

自由参観は、3時間目のみです。引渡し訓練は、下学年から引渡します。保護者の皆様は、名札とマスクをご着用ください。お時間がありましたら、帰宅後、アンケートにご協力ください。

4 水泳の授業が始まります！

6月7日から水泳の授業が始まる予定です。プール指導や着替えの際は、密にならないよう配慮及び指導を致します。安全に楽しく学習に取り組めるように、ご家庭では、きちんと睡眠と朝食をとるようお願いいたします。ゴーグルは、必要であれば、使用することができます。

今年度は、**プールカードは使用せず、健康チェック表のプール可否の欄に記入してください。**
また、朝の体温の記入、押印を必ずお願いします。安全管理上、印がなかったり、体温やプール可否の欄が無記入であったりした場合は、健康であってもプールには入れませんので、ご承知おきください。また、水泳帽がない場合もプールには入れません。疾病通知をもらった場合は、早く治療してプールに入れるようにしましょう。

3年生の水泳は、火、木、金曜日です。気温 25 度以上、水温 23 度以上、WBGT(暑さ指数) 31 未満で入水可能となります。気温や水温が低すぎたり高すぎたりする場合は入れません。

【持ち物】(すべて記名のこと) 水着・水泳帽子・バスタオル・下着・靴下

心の広場

Heart Communication



【いじめゼロ強調月間について】

本校では、5月と10月を「いじめゼロ強調月間」とし、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めております。5月は、「ハッピースマイルタイム」と名付けた道徳授業の実践といじめに関するアンケートやあいさつ運動などを行いました。3年生の道徳科では、「しょうたの手紙」という教材で、「よりよい学校生活・集団生活の充実」について学習しました。子どもたちは、主人公の気持ちに寄り添いながら、よいクラス・楽しいクラスにするためにはどのようにしたら良いかを話し合いました。無視や仲間外れは良くないことだと再認識し、それを許さないクラス作りをしていきたいという気持ちをもつことができました。